

## Mediation hilft Konflikte lösen

25. Feb 2015



der Recke

Raily von

Mediation heißt Konflikte lösen mit Hilfe eines Vermittlers. Es ist ein vertrauliches, außergerichtliches

und nicht öffentliches Verfahren. Die Mediatoren helfen den Konfliktbeteiligten, selbst eine gute und nachhaltige Lösung für ihren Streit zu finden. Alle Parteien sollen als Gewinner aus dem Prozess hervorgehen, damit sie ihre Beziehung erhalten und sogar verbessern. Die Eröffnung der Infostelle findet am 19. März 2015 um 15 Uhr im Haus des Gastes statt.

Mediation ist altes Menschheitswissen, das weltweit gesammelt wurde und die Abläufe dieses Verfahrens bestimmt. Seit etwa 25 Jahren wird diese Methode auch in Deutschland wieder angewendet. Nach einer Mediation sollen alle Parteien als Gewinner aus dem Prozess hervorgehen, damit sie ihre Beziehung erhalten und sogar verbessern.

Die Infostelle selbst ist im Rathaus eingerichtet und steht am 19. März ab 16 Uhr zum ersten Mal zur Verfügung und bietet allen Interessierten aus der Bevölkerung ehrenamtliche Beratung. Die Termine können ohne Anmeldung unverbindlich wahrgenommen werden.

Infostellen für Mediation gibt es bereits in Weißenburg und Treuchtlingen. Diese werden ebenso wie in Gunzenhausen von Raily von der Recke ehrenamtlich betreut. Im Gunzenhäuser Rathaus sind weitere Termine am Donnerstag 18. Juni von 16 bis 18 Uhr und am Donnerstag, 15. Oktober von 16 bis 18 Uhr.